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Fim definitivo do PSDB? Tucanos e o PSD de Kassab 
devem fundir-se ainda no primeiro trimestre de 2025 

Secretária do governo Tarcísio deixa nítido que não 
conhece a região do Alto Tietê; Pode isso produção?

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

Nesta segunda-feira (27/01), 
o Secretário de Saúde do Es-
tado de São Paulo, Eleuses 
Paiva, anunciou que a Ma-
ternidade Municipal de Mogi 
das Cruzes será inaugurada 
ainda em 2025. Durante a vi-
sita, também foi confirmado 
que a Farmácia de Alto Custo 
será transferida para um espa-
ço maior e mais confortável, 
além da ampliação de vagas 
para pacientes de hemodiáli-
se e da repactuação da Saúde 
no Alto Tietê, com o objeti-
vo de regionalizar o Siresp 
– Sistema Informatizado de 
Regulação do Estado de São 
Paulo (antigo Cross). “A cida-
de de Mogi das Cruzes está 
retomando seu diálogo com 
o Governo', afirmou a Prefei-
ta Mara Bertaiolli. Página 4

Ao lado de Mara, Secretário Eleuses anuncia 
a abertura da Maternidade ainda em 2025 

Itaquaquecetuba, município do Alto Tietê com cer-
ca de 500 mil habitantes, acaba de sancionar seu 
novo Plano Diretor, que promete transformar a ci-
dade nos próximos 30 anos. O documento é o pri-
meiro do Brasil a incorporar as discussões globais 
sobre questões climáticas e urbanísticas. Página 3

A Prefeitura de São Paulo inaugurou nesta terça-feira 
(28), na Lapa, a 33ª Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA) da cidade. Viabilizado por meio de uma Parceria 
Público-Privada com a COHAB, o equipamento será 
referência para a população da Lapa/Pinheiros e tem ca-
pacidade de atender 14 mil pessoas por mês.  Página 5

A cidade de Guarulhos, em São Paulo, enfrenta uma 
crise de mobilidade urbana, com buracos e crateras 
nos 4 cantos da cidade , revelando a herança de uma 
gestão pública ineficiente que deixou muitas dívidas. A 
situação das vias de Guarulhos se tornou insustentável 
e marca um péssimo legado da antiga gestão.Página 6

Gestão Boigues lança Plano 
Diretor com metas globais 
para os próximos 30 anos 

Gestão do Prefeito Ricardo 
Nunes inaugura 33ª da 
cidade no bairro da Lapa 

Ruas intransitáveis e buracos 
sem fim: O 'legado' do ex-
prefeito Guti em Guarulhos 
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BOCA MIUDA 
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'Fim da linha' para os tucanos! Fusão entre PSD e 
PSDB deve ocorrer no primeiro trimestre de 2025 

No Alto Tietê, desde a derrota de Marcus Melo, o PSDB é 
um partido nanico e inexistente; PSD vive outra realidade

Descompromisso ou extremamente compromissado? Eleuses 
Paiva deixou a imprensa esperando por 2h em Mogi, pode isso?

Secretária do governo Tarcísio deixa nítido 
que não conhece a região do Alto Tietê  

O PSD de Gilberto Kassab 
planeja fundir-se com o PSDB 
até o primeiro trimestre de 
2025. As negociações estão 
avançadas, e a expectativa 
é que o acordo seja fechado 
antes de julho. A fusão 
deve resultar na adesão 
de três governadores 
tucanos: Eduardo Leite 
(RS), Raquel Lyra (PE) 
e Eduardo Riedel (MS), 
que já demonstraram 

Na região do Alto Tietê, o 
PSDB desapareceu desde 
a derrota de Marcus Melo 
para Caio Cunha nas 
eleições municipais de 
2020. Apesar de na época 
ter conseguido eleger 
diversos parlamentares 
na região, uma grande 
gama desses nomes, 
posteriormente, ao 
observarem a bagunça no 
comando da sigla partidária, 

Por falar em secretários 
do governo de Tarcísio de 
Freitas, nessa segunda-feira, 
27, o Secretário Estadual 
de Saúde, Dr. Eleuses 
Paiva, esteve em Mogi das 
Cruzes para anunciar que 
a maternidade municipal 
será aberta ainda neste 
ano de 2025. Apesar do 
excelente anúncio, na qual 
parabenizamos no editorial 

No último sábado, 25, 
a coluna participou 
das comemorações do 
aniversário de 471 anos 
do município de São 
Paulo, capital do estado. 
No meio de diversas 
lideranças, aproveitamos 
para questionar a Secretária 
de Esportes da gestão 
Tarcísio, Coronel Helena, 
sobre quais demandas 
deverão ser entregues 

interesse em migrar para 
o PSD. Raquel, inclusive, 
tentou essa mudança 
sozinha anteriormente. 
O PSD atualmente conta 
com dois governadores, 
Ratinho Júnior (PR) e Fábio 
Mitidieri (SE), com posições 
distintas dentro do espectro 
político. A fusão é vista 
como vantajosa para o PSD, 
fortalecendo sua base política 
e ampliando sua influência. 

migraram para o PL e 
demais legendas com 
viés de direita. O PSD, já 
possui uma realidade bem 
distinta, pois desde a eleição 
de 2020 na região, tem 
elevado suas lideranças e 
em dobradinha com o PL, 
conseguiu eleger Said Raful, 
vice-prefeito em Suzano, 
Téo Cusatis, vice-prefeito 
em Mogi, Luís Camargo 
em Arujá, dentre outros. 

dessa edição, fica o 'repúdio 
parcial' ao Secretário, que 
de maneira lamentável, 
deixou os profissionais 
de imprensa aguardando 
por duas horas no local da 
maternidade sua vinda para 
a importante agenda. É 
necessário que não somente 
a região seja respeitada, 
como os profissionais de 
comunicação também, tá ok!

na região do Alto Tietê nos 
próximos dias e meses. 
Para a surpresa da coluna, 
a Secretária demorou 
os famosos cinco, seis 
segundos para se recordar 
do que se trata o Alto 
Tietê. Após 'lembrar', 
disse que não tinha as 
ações de cabeça e que 
seria necessário uma 
conversa em outra hora 
com a coluna, lamentável!  

EDITORIAL  | Por Brás Santos

O anúncio da inauguração 
da Maternidade Municipal 
de Mogi das Cruzes em 
2025 é, sem dúvida, um 
marco importante para a 
saúde pública da cidade e 
um alívio para a população, 
que aguarda ansiosamente 
por esse serviço essencial. 
A promessa de que um 
equipamento ocioso há quatro 
anos finalmente será reativado 
e reformado para oferecer 
atendimento de qualidade 
é um passo positivo, não 
só para o município, mas 
também para toda a região 
do Alto Tietê. A parceria 
com o Governo do Estado, 
destacada pelo Secretário 
Eleuses Paiva, traz ainda 
mais expectativas para 
melhorias em outras áreas 
da saúde, como a ampliação 
de vagas para hemodiálise 
e a criação de um centro de 
hidratação para combate 
à dengue, medidas que 
reforçam a importância do 
planejamento integrado para o 
enfrentamento de problemas 
crônicos da saúde pública. 
No entanto, é imprescindível 
que o Governo do Estado e a 
Prefeitura de Mogi das Cruzes 
apresentem uma data oficial 
e concreta para a abertura 
da Maternidade Municipal. A 
confirmação de que o serviço 
será inaugurado "ainda em 
2025" é um avanço, mas a 

população precisa de um 
compromisso mais preciso. 
A expectativa gerada por 
anúncios como esse só será 
cumprida de fato quando 
o local começar a operar 
efetivamente, oferecendo os 
atendimentos necessários 
e garantindo a melhoria 
da qualidade de vida das 
pessoas que dependem 
do SUS. As constantes 
promessas de inauguração 
acabam criando um ciclo de 
frustração, especialmente 
quando a data prevista se 
arrasta indefinidamente. 
A gestão da prefeita Mara 
Bertaiolli, que destaca a 
retomada do diálogo com o 
Governo Estadual e as parcerias 
para o desenvolvimento da 
cidade, precisa garantir que 
esse processo não fique 
mais uma vez no papel. A 
Maternidade Municipal, em 
particular, é uma obra que 
representa um simbolismo 
muito maior: a conquista 
de um direito fundamental 
para a população mogiana. 
A cidade não pode continuar 
esperando, e, por isso, é 
urgente que um cronograma 
definitivo seja apresentado, 
com uma data de abertura 
clara, para que Mogi das 
Cruzes finalmente tenha 
um atendimento digno e 
de qualidade para suas 
gestantes, crianças e mulheres.

Anúncio da abertura da 
Maternidade de Mogi neste 
ano é um avanço, mas é 
preciso uma data concreta! 
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Itaquaquecetuba lança inovador Plano Diretor 
com metas globais para os próximos 30 anos 
Itaquaquecetuba, município 
do Alto Tietê com cerca de 
500 mil habitantes, acaba 
de sancionar seu novo Pla-
no Diretor, que promete 
transformar a cidade nos 
próximos 30 anos. O do-
cumento, que entrou em 
vigor em janeiro de 2025, é 
o primeiro do Brasil a incor-
porar as discussões globais 
sobre questões climáticas e 
urbanização, sendo elabo-
rado com a colaboração da 
ONU-Habitat, agência das 
Nações Unidas dedicada à 
promoção de cidades e vilas 
sustentáveis. A participação 
de especialistas internacio-
nais foi fundamental para 
criar os Objetivos de De-
senvolvimento Sustentável 
(ODSs) que orientarão as 
políticas públicas da cidade. 

“Ampliamos nossa visão e 
colocamos Itaquá no cen-
tro do debate mundial, com 
foco na crise climática e na 
moradia digna. Trabalhamos 
de forma conjunta com 
técnicos e com a popula-
ção para traçar metas que 
posicionem a cidade como 
um exemplo de desenvolvi-
mento sustentável”, afirma 
o prefeito Eduardo Boigues 
(PL), reeleito em 2024 com 
a maior votação do Brasil. 
A formulação do Plano Di-
retor envolveu diversas en-
tidades renomadas, como a 
Fundação Instituto de Pes-

quisas Econômicas (Fipe) e a 
ONU-Habitat. Oficinas rea-
lizadas na cidade permitiram 
debates sobre as diretrizes 
do plano, que visa organi-
zar o município de maneira 
equilibrada entre o progres-
so e a preservação ambiental, 
com a garantia de qualidade 
de vida para seus habitantes. 

Objetivos para o 
futuro
O Plano Diretor de Itaquá 
estabelece 10 Objetivos de 
Desenvolvimento Susten-
tável (ODS) que irão guiar 
a cidade nos próximos 30 
anos. Entre as metas estão a 
promoção de moradia digna 
e regularização fundiária, o 
crescimento econômico sus-
tentável por meio da inovação 
e a transformação de Itaquá 

em uma cidade ecológica. 
Além disso, o plano prevê 
melhorias em áreas como 
saúde, educação, mobilidade 
sustentável, saneamento am-
biental e resiliência socioam-
biental. A ideia é criar uma 
cidade integrada e inclusiva, 
com acesso a políticas pú-
blicas e serviços de quali-
dade para todos os cidadãos. 
O trabalho inovador de 
Itaquá na elaboração de 
seu Plano Diretor gerou 
grande repercussão no Bra-
sil. O município se tornou 
referência na Rede de De-
senvolvimento Sustentável 
(Redus), que fomenta po-
líticas públicas colabora-
tivas. Além disso, o plano 
foi reconhecido pela Rede 
Brasileira de Institutos de 
Planejamento (inREDE). 
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Em Itaquá, Fórum de Cidades Digitais e Inteligentes 
terá palestra do prefeito Eduardo Boigues 
Itaquaquecetuba vai sediar, 
em 6 de fevereiro, das 8h 
às 17h, o Fórum de Cida-
des Digitais e Inteligentes 
da Grande São Paulo no 
Itaquá Park Shopping. O 
encontro reunirá prefeitos, 
gestores e servidores públi-
cos em geral para discutir a 
importância do uso da tec-
nologia no serviço público.  
O evento é promovido 
pela Rede Cidade Digital 
(RCD) em parceria com 
a Prefeitura de Itaquaque-

cetuba. "A cidade está em 
constante modernização, 
então receber um evento 
desse porte reforça nosso 
compromisso com o de-
senvolvimento sustentá-
vel e eficiente", destacou 
o secretário de Governo 
e Obras, Marcello Barbosa. 
O primeiro painel, inclu-
sive, será realizado pelo 
prefeito Eduardo Boigues 
para falar sobre o perfil so-
cioeconômico e os avan-
ços tecnológicos da cidade. 

"Inovação e modernização 
são prioridades em nossa 
gestão. Um município de-
senvolvido pensa no futu-
ro de forma inteligente e 
planejada, e Itaquá está 
nesse caminho", finalizou 
o prefeito Eduardo Boigues. 
A entrada é gratuita e o in-
gresso deve ser reservado 
pelo site: cutt.ly/de8VqE9t. 
As vagas são limitadas. O 
shopping fica na estrada 
Municipal do Mandi, 1.205 

- Jardim Adriane.

Divulgação
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Eleuses Paiva, Secretário Estadual de Saúde, anuncia 
a abertura da Maternidade Municipal ainda em 2025 
Nesta segunda-feira (27/01), o 
Secretário de Saúde do Estado 
de São Paulo, Eleuses Paiva, 
anunciou que a Maternidade 
Municipal de Mogi das Cru-
zes será inaugurada ainda em 
2025. Durante a visita, também 
foi confirmado que a Farmácia 
de Alto Custo será transferida 
para um espaço maior e mais 
confortável, além da amplia-
ção de vagas para pacientes de 
hemodiálise e da repactuação 
da Saúde no Alto Tietê, com 
o objetivo de regionalizar o 
Siresp – Sistema Informati-
zado de Regulação do Estado 
de São Paulo (antigo Cross). 

“A cidade de Mogi das Cruzes 
está retomando seu diálogo com 
o Governo do Estado e bus-
cando parcerias para o desen-
volvimento da região. Já neste 
começo de ano, recebemos a 
visita do superintendente do 
DER, Sérgio Codelo, e agora 
o Secretário de Saúde, Eleu-
ses Paiva, traz boas notícias, 
como a abertura da Materni-
dade Municipal e a solução de 
problemas crônicos na saúde 
pública. Esse é um marco im-
portante para a cidade”, afir-
mou a prefeita Mara Bertaiolli. 
A prefeita esteve acompanha-
da do vice-prefeito Téo Cusa-
tis, da secretária de Saúde, Re-
beca Barufi, e do adjunto Luiz 
Henrique Benites Bot. Juntos, 
reuniram-se com o secretá-
rio Eleuses Paiva e o depu-

tado estadual André do Pra-
do para discutir as principais 
demandas da cidade. Após a 
reunião, as autoridades visto-
riaram a Maternidade Munici-
pal, um prédio ocioso há qua-
tro anos, que será reformado 
para atendimento à população. 

“Fui enviado pelo governa-
dor Tarcísio de Freitas para 
alinhar parcerias em áreas 
essenciais como a saúde. A 
reunião foi produtiva e ficou 
definida a abertura da Mater-
nidade Municipal até o final 
do ano. A estrutura é excelente 
e tem potencial para atender 
a população com qualida-
de”, destacou Eleuses Paiva. 
O secretário também mencio-
nou a transferência da Farmá-
cia de Alto Custo, que está em 
planejamento e deve ser defi-
nida em até 60 dias. A amplia-
ção de vagas para hemodiáli-

se foi outro ponto abordado, 
com a previsão de abrir 30 
novas vagas, atendendo a pa-
cientes locais que hoje depen-
dem de transporte para trata-
mento em outros municípios. 
Além disso, Paiva garantiu a 
regionalização do Siresp, que 
agilizará o acesso a consultas, 
exames e cirurgias. Também 
será criado um centro de hi-
dratação para pacientes com 
dengue, visando prevenção 
e resposta rápida a possíveis 
surtos. “Apesar de Mogi das 
Cruzes não ter altos números 
de dengue, é importante se 
preparar”, alertou o secretário. 
O vice-prefeito Téo Cusatis res-
saltou a importância da visita e 
detalhou os serviços que a Ma-
ternidade Municipal oferecerá, 
incluindo atendimentos em Saú-
de da Mulher, Saúde da Crian-
ça e apoio a casos de violência. 
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Secretaria de Meio Ambiente reforça manutenção 
de árvores com “Dia D de Poda” em Mogi 
Todas as terças-feiras é rea-
lizado o “Dia D da Poda” de 
árvores em vários pontos de 
Mogi das Cruzes. A ação se-
manal da Prefeitura Municipal 
reúne equipes das secretarias 
de Meio Ambiente e Prote-
ção Animal, de Infraestrutu-
ra Urbana, de Agricultura e 
de Mobilidade Urbana, em 
conjunto com profissionais 
técnicos e operacionais da 
EDP - concessionária respon-
sável pelo serviço de forne-
cimento de energia elétrica. 
Somente nas duas primeiras 
edições do Dia D da Poda, 
neste mês de janeiro, foi rea-
lizada a poda de 160 árvores, 
além de corte de 60 metros 
lineares de touceiras de bambu. 
O objetivo do trabalho, de 

acordo com a secretária mu-
nicipal de Meio Ambiente e 
Proteção Animal, Patrícia Ce-
sare, é a adequação de árvores 
para prevenir e minimizar 
eventuais problemas cau-

sados, principalmente, por 
galhos que possam atingir 
a rede elétrica primária e 
secundária em estradas ru-
rais e urbanas, interferindo 
no fornecimento do serviço. 

Divulgação
“Estas intercorrências po-
dem levar à queda de ener-
gia elétrica e bloqueio do 
tráfego local. Com as podas 
periódicas, diminuímos a 
probabilidade deste tipo 
de problema, que é mui-
to comum nesta época do 
ano devido ao período de 
chuvas e ventos fortes, le-
vando prejuízos aos mo-
radores dos mais diversos 
bairros da cidade”, explica. 
Ainda segundo a secretária, 
para a identificação dos lo-
cais problemáticos, periodi-
camente são realizadas vis-
torias preventivas. “Técnicos 
das secretarias de Meio Am-
biente e Proteção Animal e 
de Agricultura, além da EDP, 
verificam os pontos mais ur-

gentes que necessitam de ação 
imediata”, completa Patrícia. 
Independentemente do ‘Dia 
D’, a poda de árvores urba-
nas, fora de propriedade pri-
vada, é realizada de maneira 
contínua pela Prefeitura. As 
solicitações devem ser feitas 
pelo aplicativo Colab (dispo-
nível para sistemas IOS e An-
droid) ou pelo telefone 156. 
Em casos de pedido de poda 
de árvores que estão em 
contato com a rede elétrica, 
o trabalho é realizado em 
conjunto pela Secretaria de 
Meio Ambiente e Proteção 
Animal e pela EDP. São agen-
dadas ações de campo con-
juntas e, nesses dias, as duas 
equipes atuam juntas, como 
acontece no “Dia D da Poda”.
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Na Lapa, gestão de Ricardo Nunes inaugura 33ª 
UPA da cidade, com investimento de R$ 31 milhões 

A Prefeitura de São Paulo inau-
gurou nesta terça-feira (28), na 
Lapa, a 33ª Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) da cidade. 
Viabilizado por meio de uma 
Parceria Público-Privada com 
a Companhia Metropolitana 
de Habitação de São Paulo 
(COHAB-SP), o equipamento 
será referência para a popu-
lação da Supervisão Técnica 
de Saúde (STS) Lapa/Pinhei-
ros e tem capacidade de aten-
der 14 mil pessoas por mês. 

“É uma UPA com toda a infra-
estrutura, mais de 2.500 m2, 
atendimento de urgência e 
emergência, inclusive odon-
tológica, laboratório, todos os 
equipamentos necessários e 
uma ala de atendimento psi-
quiátrico”, contou o prefeito 
Ricardo Nunes destacando 

que entregou 22 das 33 UPAs 
da cidade.  “Essa é a segunda 
UPA entregue esse ano, entre-
guei a primeira na região do 
Heliópolis. Vou entregar 15 
nesse mandato, então faltam 
outras 13, sendo que 8 já estão 
em obras”, completou Nunes. 
Segundo o secretário muni-
cipal da Saúde, Luiz Carlos 
Zamarco, apenas na região 
Oeste, a Prefeitura de São 
Paulo inaugurou recente-
mente a UPA Rio Pequeno, a 
UBS Malta Cardoso e a UBS 
Caju. “Hoje estamos inau-
gurando a UPA Lapa, vamos 
inaugurar a UBS Vila Ipoju-
ca e a UBS Real Parque em 
2025, além da UBS Reserva 
Raposo”, destacou o secretá-
rio apontando que a região 
também ganhará um novo 

hospital, além da reconstru-
ção do Hospital Sorocabana. 
Com investimento de R$ 28,6 
milhões para a implantação 
do equipamento e mais R$ 
2,5 milhões em equipamen-
tos e mobiliários. O custeio 
mensal previsto é de aproxi-
madamente R$ 8 milhões. A 
proposta de construção da 
UPA Lapa teve início no Pro-
jeto Avança Saúde SP, e foi 
efetivada através do Termo de 
Parceria Público Privada (PPP). 
Com 635 profissionais das 
mais diversas áreas contrata-
dos, incluindo 164 médicos, a 
UPA conta com 37 leitos, entre 
eles, 10 voltados à observação 
em psiquiatria e dois leitos de 
choque. A UPA também ofe-
rece 14 leitos de observação 
e um de isolamento adulto, 
além de quatro de pediatria e 
um isolamento infantil, bem 
como cinco leitos de urgência. 
A unidade também conta com 
unidade do minilab, laboratório 
que oferece cerca de 30 exa-
mes com redução de tempo de 
espera, e oferta de exames de 
raio-x e eletrocardiograma para 
apoio ao diagnóstico e terapia. 
A implantação de uma UPA 
III no território irá propiciar 
maior igualdade e abrangên-
cia às situações de urgência e 
emergência, incluindo as clí-
nicas, psiquiátricas, ortopédi-
cas, saúde bucal, pediátricas 
e as relacionadas às causas 
externas (traumatismos, vio-
lências e acidentes); ampliação 
do acesso, com acolhimento 
aos casos agudos, resultando 

no fortalecimento da Rede 
de Urgência e Emergência. 
O atendimento do antigo Pron-
to-Socorro Municipal da Lapa 
será transferido para a nova 
unidade, trazendo avanços. 
A UPA Lapa está localizada na 

avenida Queiroz Filho, 313, 
Vila Hamburguesa, e é geren-
ciada pela Organização Social 
de Saúde (OSS) Associação 
Saúde da Família (ASF) com 
funcionamento de segunda a 
domingo, 24 horas.
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Ruas intransitáveis e buracos sem fim: 
O 'legado' do ex-prefeito Guti em Guarulhos 

A cidade de Guarulhos, em São 
Paulo, enfrenta uma crise de 
mobilidade urbana, com bura-
cos e crateras nos 4 cantos da 
cidade , revelando a herança de 
uma gestão pública ineficien-
te que deixou muitas dívidas.  
A situação das vias de Guaru-
lhos se tornou insustentável. 
Com o aumento das chuvas, 
os buracos que antes eram 
apenas incômodos se trans-

formaram em sérios riscos 
à segurança dos motoristas 
e pedestres. Os moradores 
relatam não só dificuldades 
na locomoção, mas também 
danos frequentes aos veícu-
los, que se tornam cada vez 
mais comuns devido às pés-
simas condições das estradas. 
A gestão do ex-prefeito Gutti, 
que ficou marcada pela falta 
de manutenção e planejamen-

to, deixou um legado preo-
cupante. E agora, cidadãos 
se organizam em manifesta-
ções para exigir providências 
do atual governo municipal, 
que já anunciou um plano de 
recuperação das vias, porém, 
sem a estipulação de prazos 
concretos. Além dos buracos, 
a presença de massa de asfal-
to irregular e infraestrutura de 
drenagem deficiente, inten-

sificada pelas chuvas, com-
plicam ainda mais a situação. 
Populações de bairros como o 
São João e o Centro de Guaru-
lhos têm registrado um aumen-
to nos acidentes relacionados 
às condições das vias, pedindo 
uma resposta ágil e eficaz das 
autoridades. “Ninguém aguenta 
mais essa situação, é preciso que 
a administração cumpra o que 
promete!” disse um morador 
em protesto. O clima de revol-
ta e insegurança se espalha por 

todas as localidades da cidade. 
É fundamental que os gesto-
res públicos estejam atentos às 
necessidades da população e 
invistam em infraestrutura de 
qualidade. A história de Gua-
rulhos deve ser reescrita atra-
vés de ações resolutivas que 
garantam mobilidade segura 
e acessível a todos. A respon-
sabilidade pelo bem-estar da 
cidade está em mãos dos líde-
res, e a cobrança por soluções 
deve ser constante.
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Grande investimento deve gerar mais de mil 
empregos diretos e elevará a renda em Arujá 
"Hoje é um dia importante 
para o desenvolvimento eco-
nômico de Arujá! Recebemos 
a visita do diretor-presiden-
te do Rossi Supermercados, 
que nos apresentou, jun-
tamente com o secretário 
municipal de Planejamen-
to Marco Valdanha e seu 
time, o início das obras do 
novo Centro de Distribuição, 
com cerca de 70 mil metros 
quadrados, nas margens da 
Rodovia Presidente Dutra, 
na região do Jardim Emília", 
comemorou o prefeito Luis 
Camargo, o Dr Camargo. 
O chefe do Executivo Mu-
nicipal afirmou, em seu ga-
binete, que a grandiosa es-
trutura tem o potencial de 
gerar cerca de mil novos 
empregos diretos para a 
cidade, sendo mais de 700 
novas vagas na área opera-
cional e mais de 200 vagas 
na área administrativa. Isso 
sem contar os empregos 

indiretos que serão criados. 
O Rossi Supermercados, 
com quase 50 anos de his-
tória, é uma empresa que 
investe no crescimento sus-
tentável, na qualidade e no 
atendimento humanizado.  

"Com esse novo empreen-
dimento, previsto para esse 
ano, estamos dando mais 
um passo rumo à constru-
ção de uma Arujá ainda 

mais próspera, com mais 
oportunidades de trabalho 
e renda para a nossa popu-
lação", ressaltou Camargo. 
Na reunião, estiveram pre-
sentes o diretor-presidente 
do Rossi, João  José  Carrillo 
Canhadas, e o engenheiro 
responsável pela obra Ro-
bson Lino Saturnino, além 
da equipe da pasta de Pla-
nejamento.
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VOCÊ FALA, 
A CÂMARA OUVE 
E APRIMORA.

Por telefone, através do site, por 
correspondência e até mesmo presencialmente, 
você fala com a Ouvidoria da Câmara, solicita 
informação, sugere, elogia, reclama ou denuncia.

Sugira, elogie, reclame, denuncie.

Por telefone ou e-mail 
 (11) 4798-9636 •  ouvidoria@cmmc.gov.br

Pelo site www.cmmc.com.br

Presencial ou correspondência

Câmara Municipal de Mogi das Cruzes 
Avenida Vereador Narciso Yague Guimarães, 381 
Centro Cívico – CEP: 08780-902 
Mogi das Cruzes / SP

Prefeitura de Guararema reforça funcionalidades 
da plataforma web-app SAT Empregos 

Desde 2022 a Prefeitura de Gua-
rarema conta com o web-app 
do Serviço de Atendimento ao 
Trabalhador (SAT), que facilita 
a visualização e inscrição em 
vagas de emprego por parte 
dos munícipes, bem como a 
oferta destas oportunidades de 
trabalho por parte das empre-

sas locais. Vinculado à Secre-
taria Municipal de Emprego e 
Desenvolvimento Econômico, 
o serviço funciona tanto pelo 
computador como via celular, 
seja em aparelhos com sistema 
Android ou iOS. Não é neces-
sário fazer download e o uso 
é completamente gratuito ao 

acessar sat.guararema.sp.gov.br.  
Enquanto as empresas, indús-
trias e comércios locais podem 
cadastrar vagas de emprego, 
informando o cargo, descrição 
das atividades, remuneração 
e outros detalhes, os muníci-
pes podem elaborar currículo 
online e se candidatar para os 

processos seletivos que desejar. 
Há um tutorial disponível no 
site da Prefeitura de Guarare-
ma (guararema.sp.gov.br/sat-

-empregos-tutorial-candida-
tos) para auxiliar nestas etapas.  
Nos últimos anos, o SAT já ofer-
tou mais de 2,1 mil vagas de 
emprego, que levaram à contra-
tação de mais de 1 mil pessoas, 
entre as quais há profissionais 
dos mais variados setores e com 
diferentes níveis de escolaridade. 

“O SAT Empregos representa 
um grande avanço para Gua-
rarema, pois torna mais fácil 
a visualização das ofertas de 
trabalho, o que impulsiona 
o mercado local e fomenta 
a economia”, afirma o vice-

-prefeito e secretário muni-
cipal de Emprego e Desen-
volvimento Econômico de 
Guararema, Odvane Rodrigues. 
“Nosso papel é sempre me-
lhorar os serviços públicos e, 
portanto, a qualidade de vida 
dos moradores. Para isso con-
tamos com soluções digitais 
como o SAT Empregos, que 

atualiza o formato tradicio-
nal de balcão de empregos. 
Com o web-app e com o 
atendimento facilitado, au-
mentamos as contratações 
e facilitamos a inserção dos 
jovens e também a reinser-
ção de adultos no mercado 
de trabalho”, completa o 
prefeito de Guararema, o Zé. 
Todas as soluções do SAT po-
dem ser encontradas de ma-
neira digital em sat.guararema.
sp.gov.br. Além disso, tanto as 
empresas como os interessados 
nas vagas contam com aten-
dimento via WhatsApp (11) 
95630-0728 e telefones (11) 
4693-1717 e (11) 4693-1432.  
A equipe do SAT também está 
disponível presencialmente, 
de segunda a sexta-feira, das 
8h às 12h e das 13h às 17h. 
O atendimento é realizado 
na sede da Secretaria Muni-
cipal de Emprego e Desen-
volvimento Econômico de 
Guararema, que fica ao nú-
mero 127 da rua 19 de Se-
tembro, no Centro da cidade. 
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Secretaria de Meio Ambiente de Suzano se reúne 
com a Polícia Civil para fortalecer fiscalização 

O secretário municipal 
de Meio Ambiente, An-
dré Chiang, e a diretora 
de Fiscalização Ambien-
tal, Solange Wuo, partici-
param de uma reunião na 
manhã desta segunda-feira 
(27/01) com a Delegacia 
de Investigações sobre o 
Meio Ambiente (Dicma) 
de Mogi das Cruzes. O en-
contro teve como objetivo 
discutir ações do Grupo de 
Fiscalização Integrada do 
Alto Tietê Cabeceiras (GFI-
-ATC) e fortalecer a parceria 
entre a Secretaria de Meio 
Ambiente e a Polícia Civil 
na preservação ambiental. 
Durante a reunião, realizada 

na sede da Dicma, em Braz 
Cubas, os representantes da 
Secretaria se apresentaram 
ao chefe da unidade, José 
Gustavo Pereira da Silva 
Marques, e ao investigador 
Sérgio Ricardo Monteiro 
Ramos. A pauta principal 
foi a continuidade do tra-
balho do GFI-ATC, criado 
em 2022 para combater in-
frações em áreas de preser-
vação de mananciais em Su-
zano, como parcelamentos 
irregulares de solo, constru-
ções ilegais e desmatamento. 
O GFI-ATC tem desem-
penhado papel fundamen-
tal no enfrentamento des-
sas irregularidades, mas 

para garantir a eficácia das 
ações, a parceria com a Po-
lícia Civil e outros órgãos 
de fiscalização é essencial. 
A diretora de Fiscalização 
Ambiental, Solange Wuo, 
destacou a importância da 
colaboração com a Polícia 
Civil e a necessidade de um 
trabalho conjunto para garan-
tir a preservação da cidade.  
O secretário André Chiang 
também ressaltou a impor-
tância da atuação investiga-
tiva no combate aos crimes 
ambientais. “A investigação 
é fundamental para punir 
aqueles que cometem cri-
mes em áreas de manan-
ciais." concluiu o secretário.

‘Baby, me Leva!’ ultrapassa 
40 adoções em fim de 
semana de ‘Cãominhada’ 

O último fim de semana foi 
marcado por ações em prol 
da causa animal em Suza-
no. No domingo (26/01), 
a segunda edição do proje-
to “Baby, me Leva!” promo-
veu a adoção responsável 
de cães e gatos no Parque 
Municipal Max Feffer. Fo-
ram adotados 16 animais, 
somando-se aos 22 adota-
dos no evento inaugural e 
aos seis que encontraram lar 
por meio do site da prefei-
tura. Com isso, a Secretaria 
de Meio Ambiente regis-
trou 44 adoções em janeiro. 
No sábado (25/01), tam-
bém aconteceu a segunda 
edição da “Cãominhada”, 
que reuniu tutores e 15 

pets em um percurso de 1,5 
km, indo da Praça Katuya 
Ashiuchi até o Parque Max 
Feffer. Os pets puderam se 
divertir na piscina Splash 
Dog, do PlayPet. O evento 
foi apoiado pela Prefeitu-
ra de Suzano e organiza-
do pelo Suzano Shopping. 
O secretário de Meio Am-
biente, André Chiang, des-
tacou a importância de ini-
ciativas como essas para 
melhorar a qualidade de 
vida dos animais. O prefeito 
Pedro Ishi também enfati-
zou o compromisso da ad-
ministração municipal com 
o bem-estar animal, desta-
cando o apoio aos tutores 
e à causa da adoção.

Presidente Artur Takayama recebe diretoria do 
Sindicato dos Servidores Públicos de Suzano 

O presidente da Câmara de Su-
zano, Artur Takayama (PL), se 
reuniu na manhã desta sexta-

-feira (27) com a diretoria do 
Sindicato dos Funcionários 
e Servidores Públicos da Câ-
mara, Autarquias, Fundações 
e Prefeitura de Suzano. O en-
contro contou com a presen-
ça do presidente do sindicato, 

Claudio Matsuda dos Santos, 
e do secretário Carlos Grilo, 
que entregaram um comu-
nicado em nome da direto-
ria, parabenizando Takaya-
ma e desejando “sucesso e 
êxito” em sua gestão à frente 
do Legislativo. O documento 
ainda ressalta que a entidade, 
representando os servidores 

públicos municipais, se co-
loca à disposição para colabo-
rar com a Câmara Municipal. 
Takayama agradeceu o gesto e 
reforçou a importância da par-
ceria entre a Câmara e o sin-
dicato. “Reconheço a impor-
tância dessa entidade para os 
servidores e para o município, 
e estou à disposição para cola-

borar sempre com o sindicato”, 
afirmou o presidente da Câmara. 

Cãominhada
No sábado (25), Artur Takaya-
ma participou da segunda edi-
ção da “Cãominhada”, evento 
organizado pela Secretaria de 
Meio Ambiente, que promo-
veu a integração entre tuto-
res e seus pets. O evento teve 
um percurso de aproxima-
damente 1,5 km, que ligou 
a praça Katuya Ashiuchi ao 

Parque Municipal Max Feffer. 
Takayma esteve acompanha-
do pelo prefeito Pedro Ishi 
(PL), pelos secretários de Meio 
Ambiente, André Chiang; de 
Governo, Alex Santos; e de 
Comunicação, Paulo Pavio-
ne, entre outras autoridades. 
O presidente da Câmara des-
tacou a relevância de eventos 
como esse para fortalecer os 
vínculos entre os animais e 
seus tutores, além de promo-
ver a integração comunitária. 

Divulgação Mauricio-Sordilli

Divulgação Divulgação


